

Persönliche Haftung der Geschäftsleitung in Frankreich (Handelsblatt)

Gesellschaftsrecht



Dr. Christophe Kühl

Christophe Kühl hat im Handelsblatt einen umfassenden Artikel zur persönlichen Haftung der Geschäftsleitung in Frankreich geschrieben.

Die persönliche Haftung von Geschäftsführern in Frankreich (Gérant bei der SARL, Président oder Directeur général bei einer SAS) ist ein vielschichtiges und hochsensibles Thema, insbesondere für Fremdgeschäftsführer. Es betrifft sowohl die Frage nach der zivilrechtlichen Haftung, also wann Geschäftsleiter mit ihrem Privatvermögen für Schäden aufkommen müssen, als auch die strafrechtliche Haftung, bei der Geld- oder Haftstrafen drohen können.

Die folgenden Ausführungen beleuchten die wesentlichen Aspekte der Geschäftsführerhaftung in Frankreich, ergänzt durch Praxisbeispiele und konkrete Handlungsempfehlungen.

A. **Arten der Haftung**

1. Zivilrechtliche Haftung
2. Strafrechtliche Haftung

B. **Minimierung der Haftungsrisiken**

Der vollständige Artikel ist kostenfrei im E-Book "GmbH-Geschäftsführung 2025" des Handelsblatts verfügbar



La Kanzlei

Das E-Book vom Handelsblatt umfasst insgesamt 50 praxisrelevante und aktuelle Beiträge, die in der GmbH-Geschäftsführung dabei helfen sollen, schnell und fundiert Entscheidungen im Tagesgeschäft zu treffen.

2025-06-11

Qivive
Rechtsanwalts GmbH

qivive.com

Köln^D

Konrad-Adenauer-Ufer 71
D – 50668 Köln
T + 49 (0) 221 139 96 96 - 0
F + 49 (0) 221 139 96 96 - 69
koeln@qivive.com

Paris^F

50 avenue Marceau
F – 75008 Paris
T + 33 (0) 1 81 51 65 58
F + 33 (0) 1 81 51 65 59
paris@qivive.com

Lyon^F

10 –12 boulevard Vivier Merle
F – 69003 Lyon
T + 33 (0) 4 27 46 51 50
F + 33 (0) 4 27 46 51 51
lyon@qivive.com